

Últimos días para postular a la Escuela de Lideresas y Expo Patrimonio Cultural Mujeres Rurales 2024

Se acercan los plazos de postulación para dos iniciativas clave que buscan fortalecer y visibilizar la labor de las mujeres rurales en Chile, financiadas por los Fondos de Igualdad del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género y ejecutadas por INDAP.

Escuela de Lideresas

La Escuela de Lideresas, una iniciativa destinada a fortalecer las capacidades de liderazgo y comunicación en jóvenes mujeres rurales, está en sus últimos días de postulación.

Este programa formativo convocará a cerca de 400 mujeres de todas las regiones del país, de entre 18 y 40 años, que estén acreditadas como usuarias de INDAP. La escuela se desarrollará en dos jornadas, con módulos enfocados en liderazgo, equidad de género, comunicación efectiva y la participación de las mujeres en la toma de decisiones.

“Recomiendo la Escuela para la mujer joven que quiera descubrir y desarrollar su potencial. La mujer siempre es una líder, pero al identificarlo y contar con herramientas para su desarrollo, podrá enfrentar situaciones con mayor confianza. Esto no solo potencia a la mujer rural, sino que también refuerza su conocimiento personal y habilidades comunicativas”, comentó Patricia Latorre, participante de la edición 2023 de la Escuela.

Requisitos para postular:

- Ser mujer, tener entre 18 y 40 años.

- Ser usuaria de INDAP o formar parte de una organización beneficiaria de INDAP.

Expo Patrimonio Cultural Mujeres Rurales

La otra convocatoria abierta es para la Expo Patrimonio Cultural de Mujeres Rurales, que se llevará a cabo el 13 y 14 de noviembre en la Plaza de la Constitución, comuna de Santiago.

Esta actividad tiene como objetivo generar un espacio de intercambio cultural, transferencia tecnológica, comercialización y difusión de productos con valor agregado y cultura inmaterial, promoviendo la participación de usuarias de INDAP en un evento de figuración nacional.

Las postulaciones estarán abiertas hasta este miércoles 16

de octubre, a través de la página web de INDAP.

Requisitos para postular:

- Ser mujer.

- Ser usuaria de INDAP, no estar morosa ni tener pendiente la entrega de rendiciones por acceso a incentivos INDAP.

- Cumplir los aspectos legales, tributarios y sanitarios, para cada rubro y/o producto.

Ambas convocatorias se alinean con la estrategia de INDAP para promover la equidad de género y el desarrollo sostenible en la ruralidad, fomentando la participación de las productoras en la toma de decisiones y en espacios de fortalecimiento de la comercialización. Además, contribuye al crecimiento personal de las participantes y al desarrollo económico y social de sus comunidades, reforzando el compromiso de INDAP con la agricultura familiar campesina.

El director regional de INDAP, Jorge Torres, hizo un llamado a usuarias e hijas de usuarias de INDAP, así como cualquier mujer rural que quiera participar, a inscribirse de esta potente instancia.

“En una región eminentemente urbana, como es la Metropolitana, necesitamos visibilizar la ruralidad resaltando la importancia de la agricultura familiar campesina, y de destacar el rol de la mujer rural. Para ello, se requiere de mujeres empoderadas, tejiendo redes sociales, haciéndose escuchar, con capacidades de propuesta, manifestando las brechas y discriminaciones. Para ello, es necesario juntarse, analizar, discutir y hacer valer. Este espacio es el que INDAP les ofrece a través del curso de lideresas que llevaremos a cabo”, declaró el director regional.

La Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Ana Martínez Chamorro, se sumó al llamado a postular, y declaró que “creemos en que las mujeres son claves en las transformaciones, tienen un potencial político importantísimo que hoy día requieren las provincias y toda la ruralidad de nuestra región”.

Todas las interesadas pueden inscribirse a través del sitio web de INDAP: www.indap.gob.cl. En los formularios de inscripción se encuentran las bases de cada convocatoria.